
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

 

 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 24 (ventiquattro) del mese di ottobre nella 

sala riunioni di Taglio di Po, Via Pordenone, 6, si è riunito il Consiglio di Amministrazione 

del Consorzio di bonifica Delta del Po, alle ore 9:30 per trattare gli argomenti all’ordine del 

giorno, indicati nella lettera raccomandata di convocazione Prot. n. 6992 del 17.10.2022. 

Assume la Presidenza, a norma dell’art. 14 dello Statuto consorziale, il Presidente del 

Consorzio, Adriano TUGNOLO. 

Eseguito l’appello, risultano presenti (P) e assenti (A): 

 

  P  A   

1 - TUGNOLO Adriano - Presidente x     

2 - UCCELLATORI Giorgio - Vice Presidente x     

3 - BELTRAME Antonio - Membro x     

4 - GAIGA Claudio -      “ x     

5 - SALVATORE Nicola -Rappresentante Reg.le x     

 Totali 5     
 

 

È presente il Revisore dei Conti, Dott. Filippo CARLIN, nominato con D.G.R.V.     

n. 177 del 14.02.2020. 

Ha giustificato la propria assenza l’Arch. Domeneghetti Michele - Presidente della 

Consulta dei Sindaci. 

Assiste alla seduta ai sensi dell’art. 22, comma 1, dello Statuto il Direttore del 

Consorzio – Ing. Giancarlo MANTOVANI. 

E’ presente alla seduta, altresì, il Vice Direttore del Consorzio – Ing. Rodolfo 

LAURENTI. 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Dott.ssa Claudia ZAMPIERI - Capo 

Settore Affari Legali, Affari Generali e Contratti Pubblici appositamente delegata dal 

Direttore. 

In conformità al disposto dell’art. 21, comma 2, dello Statuto, il Consiglio di 

Amministrazione è validamente costituito con la presenza della maggioranza dei componenti 

in carica, tra cui il Presidente o il Vicepresidente. 

La seduta è legale. 
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È presente alla riunione il Dott. Vicentini Andrea – Capo Settore Ragioneria, Bilancio e 

Personale 

 

ARGOMENTO 1: Approvazione verbale seduta del 20.10.2022 
 

Il Presidente propone di rinviare il presente argomento alla prossima seduta non essendo 

ancora pronti i verbali della seduta del 20.10.2020. 

Il Consiglio di Amministrazione approva. 

 

 

ARGOMENTO 2: Ratifica deliberazioni presidenziali 

 

Il Presidente comunica che è stata fatta una deliberazione presidenziale, ai sensi dell’art. 13, 

lettera f) dello Statuto consorziale che viene spiegata dal Direttore. 

Dopo ampia discussione il Consiglio di Amministrazione approva con voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 484/CDA/3123. 

 

 

ARGOMENTO 3: Concessione per l’attraversamento del canale “Fondin” ed il 

parallelismo al canale irriguo “Giarette-Bonelli” mediante posa di 

una tubazione gas in PEAD BP DE 225 in loc. Scardovari in 

comune di Porto Tolle – Ditta: 2i Rete Gas S.p.a. 

 

Il Presidente invita il Direttore ad illustrare l’argomento. 

Dopo ampia e approfondita discussione il Consiglio di Amministrazione approva con voti 

unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 485/CDA/3124. 

 

Esce GAIGA. 

 

ARGOMENTO 4: Rimborsi contributi consorziali 

 

Il Presidente invita il Direttore ad illustrare l’argomento. 

Dopo ampia e approfondita discussione il Consiglio di Amministrazione approva con voti 

unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 486/CDA/3125. 

 

Entra GAIGA. 
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ARGOMENTO 5: Esame variazione n. 4 al bilancio di previsione anno 2022 

 

Il Presidente invita il Direttore ad illustrare l’argomento. Interviene sull’argomento il Dott. 

Andrea Vicentini – Capo Settore Ragioneria, Bilancio e Personale. 

Dopo ampia e approfondita discussione il Consiglio di Amministrazione approva con voti 

unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 487/CDA/3126. 

 

 

ARGOMENTO 6: Bilancio di Previsione 2023 – Provvedimenti 

 
 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale illustra l’argomento. 

Il Direttore espone le esigenze degli uffici per la formazione del bilancio di previsione 2023 

relativamente agli aumenti da applicare nei principali capitoli di bilancio rispetto alle 

dotazioni degli stessi previsti nel bilancio di previsione 2022 ed in particolare si richiede: sul 

capitolo del “Personale” un aumento di € 250.000,00, sul capitolo degli “Acquisti di beni” 

(Gasolio) un aumento di € 150.000,00, sul capitolo degli “Acquisti di servizi” un aumento di                 

€ 300.000,00, sul capitolo delle “Manutenzioni straordinarie” un aumento di € 90.000,00. 

Inoltre si propone di mettere a totale carico della contribuenza le spese di investimento 

azzerando completamente i finanziamenti esterni per € 370.000,00. Per quanto riguarda il 

capitolo dell’energia elettrica un aumento di € 436.000,00 prevedendo un prezzo dell’energia 

stimato ad oggi pari a €/Kwh 0,35. Così facendo si richiede un aumento totale di bilancio 

pari a € 1.596.000,00. 

Durante la discussione i consiglieri propongono di abbassare gli aumenti del capitolo degli 

“Acquisti di beni” (Gasolio) a € 100.000,00, e sul capitolo “Acquisto di servizi” a                  

€ 200.000,00 e stimando un prezzo dell’energia elettrica pari a €/Kwh di 0,33 quindi 

richiedendo un aumento totale di bilancio pari a € 1.256.000,00. 

I Consiglieri concordano di sospendere la seduta e di non deliberare attendendo la riunione 

dell’Assemblea Straordinaria del CEA prevista per il giorno 28 c.m., dove verranno date 

indicazioni in merito al prezzo dell’energia elettrica per l’anno 2023. 

Dopo ampia e approfondita discussione il Consiglio di Amministrazione rinvia l’argomento 

ad una prossima seduta programmata per il 31.10.2022. 
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- ° - ° - 

Ultimata la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno il Presidente toglie la seduta alle 

ore 12:30. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  IL DIRETTORE 

 -Dott.ssa Claudia ZAMPIERI-  -Ing. Giancarlo MANTOVANI- 

   

 IL PRESIDENTE  

 -Adriano TUGNOLO -  
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…Omissis… 

Deliberazione n. 484/CDA/3123. 

Deliberazione n. 485/CDA/3124. 

Deliberazione n. 486/CDA/3125. 

Deliberazione n. 487/CDA/3126. 

 

 


